



Tischlerei Fischer



PRESSEMITTEILUNG

15. März 2017

Frank Scharfenorth feiert 25-jähriges Jubiläum bei Tischlerei Fischer in Glinde

Fensterreparaturen gehören in Spezialistenhände

Er hatte die Wahl und entschied sich nach einem Probelauf über die Zeitarbeitsfirma gegen ein anderes Angebot und für die Tischlerei Fischer in Glinde. „Das war einfach ein Bauchgefühl, mir hat das familiäre Klima von Anfang an gefallen und die Mischung aus fördern und fordern“, erinnert sich Frank Scharfenorth. Dass es jetzt schon 25 Jahre sein sollen, kann der auf den Fensterbau spezialisierte Tischlergeselle gar nicht fassen. „Das liegt wohl daran, dass das Thema Fenster sich in den vergangenen Jahren so rasant entwickelt hat, dass es einfach nicht langweilig wird“, erzählt er.

Regelmäßige Fortbildungen sind ein Muss, um auf dem Laufenden zu bleiben und Kunden optimal zu beraten. So hat sich der heute 47-jährige zur Velux-Elektrofachkraft ausbilden lassen und war einer der Besten. Aber auch für den Ein- und Ausbau von Roto-Fenstern ist er qualifiziert. „Im Gegensatz zu früher funktioniert viel mehr elektronisch, Fenster lassen sich per Elektromotor und Fernbedienung öffnen und schließen oder sogar per SmartMeter-Technik steuern“, vergleicht Frank Scharfenorth die Entwicklung der vergangenen zwei Jahrzehnte. Das Mehr an Technik führt seiner Erfahrung auch dazu, dass notwendige Reparaturen immer mehr in Spezialistenhände gehören. Die Kunden der Tischlerei Fischer verlassen sich gerne auf seine Erfahrung und die Empfehlung für das richtige Fenster. „Wenn man sich nicht ständig mit dem Thema beschäftigt, kann man nicht wissen, welche Fenstervielfalt es auf dem Markt gibt“, gibt der erfahrene Tischlergeselle zu.

Dem interessierten Nachwuchs empfiehlt der Vater von zwei Kindern, erst einmal ein Praktikum zu absolvieren. Denn die körperliche Anstrengung, die sein Beruf mit sich bringt, sei nicht zu unterschätzen.



Tischlerei Fischer

Wer Fenster erneuern oder auf Dichtigkeit überprüfen lassen möchte, lässt sich vom Fachmann unverbindlich beraten. Telefon: 040 7 11 14 44. Die Tischlerei ist außerdem vom Landeskriminalamt Hamburg und Schleswig-Holstein empfohlener Errichter für Einbruchschutz.

Für die Redaktion: Hintergrund zur Tischlerei Fischer in Glinde

Die Tischlerei Fischer wurde 1930 von Ernst Fischer gegründet und wird von Peter Fischer in dritter Generation geführt. Zusätzlich zur Tischlerei ist der Generationenbetrieb heute auch anerkannter Velux-Fachbetrieb und vom Landeskriminalamt Hamburg empfohlener Errichter für mechanische Sicherungen. Komplett Umbaumaßnahmen, wie der Ausbau eines Dachgeschosses, Gauben, Fenster, die barrierefreie Umgestaltung eines Hauses mit Treppenlift, Wärmedämmung, Möbelbau, Reparaturen und Notdienst im Falle eines Einbruchs, sind Bestandteil der Dienstleistungen.

Foto beigefügt – zur freien redaktionellen Verwendung

Bildunterschrift:

Frank Scharfenorth (47) ist spezialisiert auf Velux- und Roto-Fenster

Kontakt:

Tischlerei Heinz und Peter Fischer

Peter Fischer
Berliner Straße 7
21059 Glinde
Tel.: +49 40 7 11 14 44
Fax: +49 40 7 10 53 94
Mail: fischer@tischlerei-glinde.de
www.tischlerei-glinde.de